

Beschlussauszug aus der Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses der Stadt Klütz vom 22.09.2020

Top 10.3 Strandauswertung 2020

Die Ausschussmitglieder erkundigen sich, wie viel Strandgebühren der Strandläufer eingenommen hat. Herr Longerich informiert, dass ca. 1.500 Euro eingenommen wurden. Ein Ausschussmitglied fragt, ob bei der Entrichtung der Strandgebühr beim Strandläufer eine Strafgebühr gezahlt wird. Herr Longerich erklärt, dass die Stadt Klütz dies nicht in der Satzung geregelt hat.

Die Ausschussmitglieder wünschen die Überarbeitung der Strandgebührensatzung der Stadt Klütz.

Zudem wünschen die Ausschussmitglieder eine Auswertung der Strandbewirtschaftung im Jahr 2020 zur nächsten Sitzung.